



Tennis-Club Chésereux-Gingins

Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 27 février 2020

Nombre de participants : 18, comité inclus.

Excusés :

Les représentants des Municipalités de Gingins et de Chésereux.

Madame Karine Satamian.

Comité :

Président : Monsieur Peter Eugster

Vice-Président, Direction technique, Secrétaire : Monsieur François Schuwey

Trésorier : Monsieur Philippe RoCHAT

Formation, Mouvement juniors : Monsieur Stephen Long

Évènementiel : Monsieur André Morel

Approbation du rapport de l'assemblée générale de 2019.

Rapport du Président, Monsieur Peter Eugster. Voir document annexé.

Rapport du responsable de la formation, Monsieur Stephen Long.

Rapport du trésorier, Monsieur Philippe RoCHAT : 2019 a été une bonne année grâce aux nouveaux inscrits. Impôts : Le fisc a taxé le club. Les impôts réclamés ont été intégralement payés. Le TCCG a déposé un recours et le fisc réétudie sa taxation. Nous espérons que l'impôt sera revu à la baisse et la somme versée partiellement remboursée.

Rapport des contrôleurs aux comptes, Messieurs Fabrice Filanti et John Oxenham .
Les comptes sont conformes. Ils proposent de les accepter et de décharger le trésorier et le comité.

Accepté par l'assemblée.

Élection des contrôleurs des comptes pour 2020.

Sont élus : Messieurs Philippe RoCHAT et François Schuwey. Remplaçant : Monsieur Peter Eugster.

Rapport du Capitaine de l'équipe Interclub, par Monsieur Fabrice Filanti : L'équipe s'est maintenue en première ligue et a terminée 2^{ème} du tour de promotion.

Performances individuelles : Monsieur Fabrice Filanti a été sacré Champion vaudois 2019 dans la catégorie des + 50 ans. Messieurs Fabrice Filanti et Eddy Benvegnen ont gagné un tournoi de double. Félicitations à eux !

Budget 2020 : Le budget sera fait par le nouveau comité qui sera élu au cours de cette assemblée.

Réfection des courts : Comme chaque année, la société RealSport va effectuer l'entretien des courts. Cette année il a été décidé de le faire sur les 3 courts. Cela est prévu pour le lundi 9 mars 2020, si le temps le permet.

Élection du comité :

Démission de l'ancien comité à l'exception du responsable Formation, Stephen Long.

Élection du nouveau comité :

Sont élus Messieurs :

Gianluca Allaria : Président

John Oxenham : Vice-Président et Directeur Technique

Florian Jacques : Trésorier

Fabrice Filanti : Secrétaire et Webmaster

Eddy Benvegnen : Secrétaire

David Florey : Évènementiel

Stephen Long : Formation et Mouvement junior

Ce comité est élu par acclamation des 18 membres présents.

Le nouveau comité propose de nommer Monsieur Peter Eugster Membre d'honneur du TCCG en remerciement aux nombreuses années qu'il a consacrées au club en tant que Président et de Trésorier. Cette proposition est acceptée à l'unanimité par acclamation!

L'assemblée générale est clôturée par une verrée.

Pour le TCCG Le secrétaire : François Schuwey

***RAPPORT DU PRÉSIDENT A L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU
TENNIS CLUB CHÈSEREX-GINGINS
DU 27 FÉVRIER 2020***

Mesdames, Messieurs, chers amis de notre club,

Je vais vous donner un aperçu des activités de la saison écoulée, ma dernière en tant que président.

ACTIVITÉS/ÉVÈNEMENTS (selon le "Calendrier" publié)

Samedi 6 avril - Tournoi d'ouverture pour les enfants & initiation au tennis

Nous avons pu accueillir 19 enfants dont 5 pour l'initiation au tennis et 2 de ces derniers se sont inscrits par la suite aux cours d'été.

Samedi 15 juin - Tournoi pour adultes

Ce tournoi n'a pas eu de succès, malheureusement habituel depuis quelques années, à savoir 9 participants, dont 4 membres du comité! Pour le repas du soir nous avons pu réunir 12 adultes et 2 enfants.

INTERCLUB

L'équipe jeune senior a réussi son maintien en 1ère ligue après un match de barrage. Patrice nous dira un peu plus tout à l'heure.

FORMATION - Cours d'été, stages d'été et cours d'hiver

Mauro a pu enseigner le tennis à 54 enfants en été.

Les stages d'été étaient, sauf erreur, moyennement suivis malgré la publication des informations y relatives.

Pour l'hiver 2018-2019 nous avons 45 enfants et pour l'hiver actuel 2019-2020 nous enseignons le tennis à nouveau à plus de 40 enfants.

On peut considérer la situation comme bonne. Nous devons nous assurer que le nombre d'enfants reste stable voire augmente car il s'agit aussi d'une source de revenu non négligeable pour le club.

Je tiens à remercier tout particulièrement Stephen pour son travail et le lien qu'il a fait avec Mauro tout au long de la saison. Apprendre à jouer à nos enfants reste la grande vocation du club et il est important de pouvoir compter sur les gens motivés. Un grand merci également à Mauro pour son engagement et enthousiasme et sa fidélité à notre club.

J+S

Pour la 3e année nous avons touché une participation pour nos efforts de formation de la part de "Jeunesse et Sport". C'est grâce à notre professeur et coach Mauro que cela a été possible. En effet, il doit saisir sur le site de J+S tous les cours qu'il dispense, doit les valider et faire en sorte que le canton de Vaud les accepte et nous verse notre dû. Le comité a fait le nécessaire pour que notre professeur profite dûment de l'argent versé tout en s'assurant qu'une partie va au club pour financer des activités destinées aux juniors.

Septembre 2019 - Tournoi de fin de saison

Vu l'absence de plusieurs membres du comité d'une part et le manque d'intérêt de nos membres pour de tels tournois depuis quelques années déjà d'autre part, nous avons renoncé à l'organiser.

Fenêtre de l'Avent

Cette année nous n'avons malheureusement pas trouvé de dates convenant au comité pour y participer.

SPONSORS & PARTENAIRES

Je tiens ici à remercier sincèrement Génération Sport, Nyon qui nous soutient depuis des années avec des prix pour les tournois et autres assistances. Je vous rappelle que vous bénéficiez de 20 % de rabais sur tout l'assortiment tennis en tant que membre du TCCG. Un grand merci également à la société Luigia pour son soutien avec une 2e belle bâche rouge.

FINANCES

Les finances du club sont toujours saines et notre trésorier vous donnera des détails tout à l'heure. Ceci dit, j'adresse à Philippe un merci tout spécial pour son travail impeccable pendant toutes ces années. En effet, un bon responsable des Finances est très précieux dans un club.

EFFECTIFS DU CLUB

L'effectif (membres et abonnés ayant payé leur cotisation en 2019) est de 96.

Nous avons pu enregistrer pendant la saison 2019 un intéressant afflux de nouveaux membres au total de 16. Cela fait quelques années que nous n'avons pas constaté cela. La répartition est la suivante:

Adultes: 7

Couples: 1

Enfants: 6

Junior: 1

Comme annoncé lors de la dernière assemblée générale, le comité allait prendre dans le courant de l'année 2019 quelques mesures afin de faire mieux connaître notre club (distribution de flyers, pose d'affiches A4, tout ménage par l'intermédiaire des publications des communes de Gingins et Chésérèx) afin d'attirer de nouveaux membres, notamment dans les communes environnantes, en soulignant, entre autres, l'avantage de la réservation en ligne de nos courts.

Nous ne savons évidemment pas si la venue des 16 personnes dans notre club est due à ces efforts, mais nous osons croire que cela pourrait être le cas, en tout cas en partie.

LES COURTS

En cours de saison nous avons dû remplacer Valentin Pochon pour l'entretien des courts et c'est Michael Mazotti qui a pu être engagé.

Nous avons procédé, comme chaque année, à la réfection des courts. Toutefois, nous avons choisi de ne la faire que pour les courts 1 et 3, à savoir ceux qui avaient connu la plus grande fréquentation. Pour la saison 2020 la réfection se fera à nouveau sur les trois courts.

Un grand merci à François pour organiser chaque année la réfection et l'entretien du matériel.

Sur le plan de la fréquentation, nous avons enregistré 333 réservations de courts en 2019, en légère baisse par rapport à 2018 avec 378 réservations.

SITE WEB

En date du 21 janvier 2020 nous avons reçu un e-mail laconique de M. François Coppey, créateur de notre système de réservation et de gestion plugin, pour nous informer qu'il avait fait une fausse manœuvre sur son serveur et que notre site était irrémédiablement perdu et nous demandait si nous avions une sauvegarde du site. Les quelques moments de panique passés, j'ai contacté Fabrice qui m'a confirmé avoir fait une sauvegarde en avril 2019. Il lui a fallu passablement de travail pour nous remettre le site sur pied et le 10 février Fabrice nous a confirmé que le site était à nouveau opérationnel! Quel soulagement! Après vérification, j'ai pu constater que toutes les informations essentielles y étaient.

Par conséquent, ce n'est pas seulement les remerciements habituels du comité que nous adressons à Fabrice mais un grand coup de chapeau.

REMERCIEMENTS

J'adresse, comme chaque année, mes remerciements aux membres et abonnés qui nous font confiance et les assure que le comité s'efforce de gérer le club de la meilleure façon possible.

Et, comme toujours, un merci tout particulier à ma femme et aux épouses des autres membres du comité qui ont bien voulu permettre à leurs maris de consacrer une partie de leur temps à la bonne marche du club.

Comme vous le savez, le comité en place a annoncé lors de l'assemblée générale de l'année passée la démission du président, vice-président et du responsable "Événements" qui devaient donc être remplacés pour la saison 2020.

Sachant que notre appel à l'assemblée n'aurait que peu d'effet, le comité a adressé un courrier circonstancié, en date du 14 juin 2019, à nos membres ainsi qu'aux parents des enfants qui prennent des cours afin de les informer de ce changement avec l'espoir de trouver ainsi des personnes voulant assumer la suite.

Je suis très heureux de pouvoir vous annoncer ce soir que nos efforts ont été couronnés de succès et qu'un nouveau comité reprendra la gestion de notre club. Nous passerons à son élection formelle tout à l'heure selon l'ordre du jour établi. Je me tiens évidemment à disposition pour que la passation de témoin se fasse dans les meilleures conditions et souhaite d'ores et déjà bonne chance au nouveau comité.

Enfin, je profite de l'occasion pour remercier tous mes collègues du comité qui m'ont accompagné depuis 2014 pour leur efficace et sympathique collaboration. Certains parmi vous se rappellent pourquoi j'ai repris la présidence en 2014, ce que je n'avais pas prévu après l'avoir quitté 10 ans auparavant.

Pour moi, les contributions marquantes de notre comité de 6 ans sont

- 1) l'augmentation des tarifs en 2015, nécessaire pour les adapter à l'évolution des coûts
- 2) l'organisation du 30e anniversaire en 2016
- 3) l'introduction de la réservation des courts en ligne en 2016
- 4) l'attribution du droit de vote aux abonnés du club en 2016

Et pour terminer, permettez-moi de vous dire qu'après ces 6 saisons de présidence de 2014 - 2019 et celle de 5 ans entre 1999 - 2003, donc 11 ans de présidence, plus mes années de trésorier de 4 ans entre 1995 - 1998 j'ai passé un total de 15 ans au comité du club, donc presque la moitié de l'existence du club. J'ai vécu la période "papier" d'abord et ensuite celle de l'informatique et internet imposant un changement important dans la façon de gérer le club mais c'est toujours avec grand plaisir et motivé que j'ai accompli mes fonctions au sein de ce club et pour un sport que j'aime beaucoup.

Je vous remercie de votre attention et nous passons maintenant aux autres rapports.